

Umweltamt, 27. Okt. 2016

Anfrage der Bürgernähe/Piraten im StEA zu Maßnahmen zur Senkung der Luftschadstoffe am Jahnplatz.

Antwort:

Der Luftreinhalteplan vom Jan. 2014 hat sein Ziel nicht erreicht und muss fortgeschrieben werden.

Die Aufstellung von Luftreinhalteplänen ist in NRW Aufgabe der Bezirksregierungen.

Die Auswertung der Messergebnisse, die Analyse der Ursachen, die Bewertung von Maßnahmen und die Prognose von Wirkungen, ist Aufgabe des Landesumweltamtes, das über entsprechende Programme und Experten verfügt.

Die Erarbeitung von Maßnahmen erfolgt unter Leitung der Bezirksregierung. Beteiligt sind das Amt für Verkehr, Mobiel und ggf. Vertragspartner, das Umweltamt der Stadt, das Landesumweltamt, Vertreter/innen der Wirtschaft und von Umwelt- und Verkehrsinitiativen.

Der 1. Sitzung der Arbeitsgruppe ist noch für 2016 geplant. Die Ergebnisse werden dem AfUK und dem StEA mitgeteilt.

M. Wörmann